



deutsche schule
san salvador

Circular informativa mayo 2021

A continuación, les hago llegar la siguiente información importante:

I. FECHAS IMPORTANTES MAYO

Semana 31 (WA)

Sábado	1		Día del trabajo (asuetto)
Lunes-viernes	3-28		Entrevistas de compromiso para mejorar el rendimiento escolar
Lunes	3	17:30	Reunión Consejo de padres de familia
Martes	4	13:30-15:00	Reunión de nivel Primaria
Jueves	6	15:15-16:30	Reunión de nivel SEK I
		15:15-16:30	Reunión de nivel SEK II-IB
Viernes	7	13:30-15:00	Taller 2: Probidad académica 9º grado "A"

Semana 32 (WB)

Lunes	10		Día de la madre (asuetto)
Martes	11	13:30-15:00	Taller 2: Probidad académica 9º grado "B"
Viernes	14	18:00	Lesenacht 4º grado
Sábado	15		Pago mitad 1º cuota (\$285.00)

Semana 33 (WA)

Lunes	17	13:30-15:00	Taller de Probidad académica 9º grado "C"
Martes	18	17:30	Reunión de Junta Directiva
Viernes	21		Último día de clases para III Bach

Semana 34 (WB)

Lunes	31-3		Semana de la salud
-------	------	--	--------------------



II. Resultados- Becas DAAD



*María Fernanda
Nerio Morales*



*Paulina María
Pacas Callejas*

Nos complace grandemente felicitar a

- Paulina María Pacas Callejas
- María Fernanda Nerio Morales

Alumnas de la Promoción 2021 del GIB - Bachillerato Internacional, por haber sido acreedoras de una Beca DAAD la cual cubre el 100% de sus estudios Universitarios en Alemania (Boletos aéreos, estudios, manutención, entre otros).

Paulina desea estudiar Ingeniería Mecánica en la TU Dresden y María Fernanda, Ciencias Políticas en la Freie Universität Berlin.

Ambas siempre se destacaron por sus buenas calificaciones y compromiso en sus estudios. Paulina participó como representante en la TU9-ING Woche en Alemania el año pasado y Mafer ha sido becaria PAD y ha destacado en el Club de Debate de la escuela.



II. 9. TU9-ING Woche 2021



*Manuel Alfonso
Quezada Quintanilla*

El miércoles 28 de abril, culminó el proceso de selección del candidato de la Escuela Alemana San Salvador, para participar en la TU9-ING Woche 2021, que se llevará a cabo en formato digital del 13 al 17 de septiembre 2021.

Al inicio fueron 8 seleccionados, de los cuales 7 decidieron participar para optar por una plaza para ser parte de un grupo selecto de alumnos que desean estudiar una Ingeniería en Alemania. Luego de revisar los documentos, notas y cartas de motivación, estos 3 alumnos continuaron en el proceso:

- Carlos Vásquez
- Nicolas Keller
- Manuel Quezada

Después de evaluar sus notas en las materias conocidas como MINT (Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik), sus cartas de motivación y entrevista, la Escuela optó por enviar al comité evaluador como candidato a:

Manuel Alfonso Quezada Quintanilla

III. Prueba DSD A1

Por: Vivien Navarrete

El lunes 26 de abril se llevó a cabo la prueba escrita del DSD A1 para los alumnos de 4º y 5º grado. Entre el martes 27 y miércoles 28 se realizaron las pruebas orales. En total se examinaron 147 estudiantes.



IV. Taller de expresión de emociones

Por: Departamento de psicología

Dirigido a alumnos de 5º y 6º grado que permanecen en casa. El objetivo de este taller es brindar un espacio en el que los alumnos puedan expresar sus sentimientos y compartir vivencias.

V. Semana de la salud

Por: Departamento de psicología

La semana de la salud es una actividad que tiene como objetivo brindar información, de acuerdo con las diferentes edades de los alumnos, acerca de diversos temas relacionados a la salud integral (salud mental y nutrición, salud reproductiva y adicciones).

En esta ocasión, esta actividad se llevará a cabo de forma presencial para los alumnos de 4º hasta 6º grado y de forma virtual, a través de Teams, para los estudiantes de 7º hasta III año de Bachillerato.



VI. Taller de emociones y socialización primaria

Por: Departamento de psicología



Dándole seguimiento a los "Talleres de Emociones y Socialización" que realizamos mensualmente; en abril tuvimos la oportunidad de trabajar en línea el martes 25 con 2º grado y el miércoles 26 con 3º grado. Por lo que, el viernes 7 y viernes 14 de mayo, continuaremos realizando el Taller de forma presencial y en línea para 1º grado, el 24 y 25 de mayo para 4º grado de forma presencial y el viernes 28 de mayo para los grupo de clases en línea.



VII. Paraíso Down



Como todos los años la Escuela quiere apoyar a la Institución "Paraíso Down". Debido a la pandemia el año pasado no fue posible hacerlo. En esta ocasión, respetando las medidas de bioseguridad de la Escuela, la venta de camisetas no se podrá realizar en nuestras instalaciones, sin embargo, aquellos que deseen colaborar lo pueden hacer directamente en los siguientes contactos: 7281-5705 o infoparisodown@gmail.com

Los alumnos que tengan esta camiseta, podrán traerla a la escuela el jueves 20 de mayo.

VIII. Información sobre la organización de la enseñanza en la escuela

En primer lugar, me gustaría aprovechar esta oportunidad para agradecer a todos los padres la confianza que han depositado en nosotros. Estamos muy contentos de que la escuela vuelva a estar, al menos parcialmente, llena de vida.

Además, me gustaría pedirles que sigan siendo cuidadosos y atentos. La situación del kinder ha demostrado lo frágil que sigue siendo la situación de la escuela en este momento y lo rápido que puede llegar a cerrarse de nuevo. Afortunadamente, la escuela funciona actualmente con "normalidad" según las circunstancias y todos estamos muy contentos por ello.

Tras las primeras semanas en el concepto híbrido, actualmente estamos en proceso de evaluar la experiencia docente hasta el momento, para ello, primero se encuestó a los profesores, a continuación, se realizarán encuestas a los alumnos y a los padres. Después decidiremos cómo se llevará a cabo la apertura posterior. Le informaremos de ello con la debida antelación.

Sin embargo, en el fondo, me gustaría apelar a su comprensión una vez más. Ninguna forma de enseñanza actual puede compensar la enseñanza presencial habitual. Somos muy conscientes de ello. Y aunque la vida fuera de la escuela parece libre de covid19, la pandemia aún no ha terminado.

Con todos los deseos que naturalmente tienen los padres por que sus hijos regresen a las escuelas y reciban una educación de calidad, debemos, sin embargo, tener presente el marco escolar para el bien común de todos. Esto incluye el deber de cuidar de todos los empleados de la escuela.

Por lo tanto, vuelvo a hacer un llamado en este punto a la cooperación constructiva, porque sólo juntos podremos superar esta situación.



Ines Kahmann
Directora General / Schulleiterin